

### みんなの力で暴力団排除

6月27日、千代田ショッピングモール内で、土浦警察署と協力し、かすみがうら市暴力団排除条例施行キャンペーン活動を行いました。この条例は、市民の安全で平穏な生活の確保と社会経済の健全な発展を実現するため、暴力団の排除に関し、基本理念や暴力団の排除に関する施策などを定めた条例で、7月1日から施行されています。



↑市暴力団排除条例施行キャンペーン活動を行う市役所職員

### スポーツ選手体力向上事業

6月27日、新治小学校で大朝尚子さんを講師に、スポーツ選手活用体力向上事業が開催されました。大朝さんは、1994年日本選手権100mハードル優勝、1997年世界室内陸上競技選手権パリ大会に出場するなど輝かしい経歴を持ち合わせた選手です。

児童は、大朝さんからハードルに慣れるための基礎的な運動や実技指導を受け、スポーツが本来持つ楽しさ、向上できる喜びを経験できた1日となりました。



↑大朝さんの指導を受けハードル走をする新治小児童



↑一株一株丁寧に植栽する“花ボラ”。(6月8日撮影)

### 初 フラワーロードの植栽が始まる

環境美化、緑化推進運動の一環として、始まったかすみがうら花の道(フラワーロード)事業。

西成井・神立線の5.3キロメートル、257区画の花壇に、多くの花ボラの皆さんの手で、約1万7千株のマリーゴールドが植栽されています。一直線に咲くオレンジ色の花の道は、夏の風物詩として、道行く人を楽しませています。7月下旬から9月上旬ごろまでが見頃です。



↑シルバーリハビリ体操を楽しむ上土田老人クラブの方々

### 若 上土田集落センター「シルバーリハビリ体操」

6月19日、上土田集落センターで上土田老人クラブの方々が、シルバーリハビリ体操を楽しみました。

大きく体を動かさない体操ながら、みな汗がじっとり。「普段使わない筋肉をうごかすと汗をかくね」などと終わったときにはスッキリしている様子でした。市シルバーリハビリ指導士の会会長の今泉さんからは「無理をせず、自分が必要だと思った部位の体操を組み合わせることで取り組んでほしい」と説明がありました。

### 地域に立ちたい

6月7日から4日間で開催されていた市民学芸員養成講座が終了し、6月14日に、歩崎ビジターセンターで7人に修了証が交付されました。計31人になった市民学芸員は、郷土資料館を拠点に、市の魅力を調査し、それを生かしたまちづくりを提案、事業化させるプロデューサー的の仕事をしていきます。

修了証を受け取った坂本一衛さんは、「地元のことながら多くの知識を得ることができて楽しい。これからは少しでも地域の役に立てれば」と話してくれました。



↑今後の活躍が期待される市民学芸員

### 【水戸街道沿いの古い写真を探しています】

郷土資料館では、特別展「水戸街道と稲吉宿」の開催に向けて、市民学芸員と共に水戸街道や周辺地域の歴史調査をしています。皆さんの中で、水戸街道沿いの古い面影(舗装前の様子、松並木、茅葺民家など)が少しでも記録されている写真を所蔵、あるいはお持ちの方をご存じでしたら、郷土資料館(☎029-896-0017)までご連絡をお願いします。人物主体の撮影などの写真でもわずかに、背景に旧道の雰囲気が見られれば、そのような写真でも結構です。たくさんのご連絡をお待ちしています。

### 茨 全国・関東小学生選手権予選会を突破

市内のスポ小などで活躍する小学生が県大会で優秀な成績を収め関東・全国大会へそれぞれ出場することになりました。(結果は予選会ダブルス)

【土浦ジュニアソフトテニスクラブ】準優勝：松澤夏姫(下大津小6年)  
【霞ヶ浦ソフトテニスクラブ】優勝：仁田誠人(神立小6年)高野蒼太(菅谷小6年)／3位：田中萌(真鍋小5年)中川明日香(神立小5年)／4位：坂本純玲(下大津小6年)茅場麻衣(佐賀小6年)

▶ 関東大会のみに出場するメンバー  
櫻井恵太(下大津小5年)飯塚和仁(下稲吉小5年)／仁田聖人(神立小4年)高野遙太(菅谷小4年)／高野渉(穴倉小4年)小林良徳(下大津小3年)／小松崎大輝(安飾小4年)藤枝紫音(安飾小4年)



↑後列左から坂本さん、茅場さん、仁田君、高野君、前列左から田中さん、中川さん

↑松澤さん



↑市長に関東大会の結果報告をする東風テニスの王子様たち

### 優 東風高校テニス部インター杯出場

6月23日に、東風高校テニス部員が千代田庁舎の宮嶋市長を訪れ、好成績を収めた関東大会の結果とインターハイ出場の報告をしました。インターハイには、関東大会の個人戦で優勝した東風高校テニスの王子様こと3年生の李在叙君のシングルをはじめ、団体戦・ダブルスすべての枠に出場。キャプテンの森川真臣君(下稲吉中出身)は、「チームで全力を尽くして優勝したい」と市長に意気込みを話しました。